

# Meditationes temporibus quarentenam

Santiago Pereyra Nouveliere

Image not found.

## Capítulo 1

Esta cuarentena por el covid – 19, trajo la cura que nadie pide ni quiere, ¿Cuál cura? Si esa misma cura, una cura que puede ser igual de dolorosa o más que la enfermedad, tal vez te preguntes a qué tipo de enfermedad me refiero, es una enfermedad fácil de encontrar, con secuelas funestas para todo el mundo. Lo que pasa es que muchos no quieren afirmar su enfermedad, esta enfermedad de un capitalismo desenfrenado, esta enfermedad tan decadente de la cultura del ya. Ahora la cura nos trae quietud y silencio donde antes reinaba el movimiento por el movimiento mismo, nos trae reflexión donde antes no se atrevían a las preguntas. Muchos de esta sociedad tienen miedo y no quieren despertar de su sueño dogmático, estos eternos soñadores de la decadencia, espíritus débiles que prefieren la esclavitud a su liberación, o mejor dicho prefieren vivir en su ilusión de libertad en vez de vivir en su realidad histórico (en su aquí y ahora).

Ahora despiertos no son más dioses, sino meros mortales, conscientes por fin de su completa finitud, donde no sobrevivirá ni ellos ni sus egos vanidosos, de querer vivir su nombre en la inmortalidad histórica.

Llego el ansiado apocalipsis, cuyos heraldos han pronunciado tanto de él, viene acompañados de los ecos de las campanadas de las grandes preguntas ignoradas y odiadas por la gran mayoría, esas preguntas que llegan a atormentar trayendo reflexión y autorreflexión de nosotros mismos, esas preguntas de naturaleza propiamente filosóficas. Viene acompañados por los canticos, provenientes de los templos donde mora la sabiduría, entonando a toda voz: *ii sapere aude, sapere aude, sapere aude !!*